



Montréal

Février-Mars

Carême 1977

N O T R E   C A R Ê M E

Notre carême se vivra, cette année, sous un signe et sous une image. Sous le signe de la foi de notre baptême et sous l'image de l'heure et du temps.

Sous le signe de la foi

Comme c'est devenu une tradition dans notre communauté, plusieurs baptêmes seront célébrés au cours de la nuit de Pâques. Ces baptêmes seront comme la fête de notre propre baptême. Il a donc paru intéressant d'essayer, pendant ce carême, d'approfondir, de reprendre par le fond, notre foi de baptême. Ce que nous désirons pour les enfants baptisés, ne le désirons-nous pas d'abord pour nous-mêmes?

Cet approfondissement de notre foi de baptême, nous le poursuivrons en demeurant le plus près possible de notre vie quotidienne, de ses ambiguïtés, de ses déceptions, de ses désirs entêtés

Sous l'image de l'heure

Toute vie a ses heures de bonheur, de succès, d'épreuve, de souffrances. La foi dans notre vie connaît aussi ses heures. Telle est l'image que l'équipe de liturgie a également retenue. Cette image nous permettra à la fois de demeurer en lien avec les lectures évangéliques des dimanches et de rejoindre différents aspects de ce qu'est notre vie. Elle permettra, en outre, ce qui n'est pas un mince intérêt, d'accompagner de près les plus jeunes dans leur propre démarche tout au long du carême.

LE CHÊNE DE MAMBRÉ Vous êtes spécialement invité à regarder ce soir, 27 février, à Radio-Canada, l'émission sur Marcel Légault, puis à communiquer vos impressions par téléphone (285-3333).

à 17h